



Wassermeister Hans Heidinger hat alle Daten über das Wasserleitungsnetz auf Knopfdruck zur Verfügung.

Der Bund und das Land Steiermark fördern die Erstellung von digitalen Leitungskatastern, so Bernd Luttenberger, GF der INNOGEO Ingenieurbüro GmbH.

Wasserleitungen werden nachhaltig dokumentiert!

Unterirdische Wasserleitungen in den Gemeinden wurden schon vor Jahrzehnten gebaut und sind damit oft schon in Vergessenheit geraten. Nur wenn etwas nicht funktioniert dann denkt man an die wichtigen Bauwerke. Damit es aber nicht zu Problemen, zum Beispiel bei der Auffindung alter Leitungen kommt, gibt es den digitalen Leitungskataster. Damit werden sämtliche Leitungsverläufe klar doku-

mentiert. Auf Knopfdruck sind somit alle Daten wie Lage, Länge, Material, Baujahr und Zustand sofort ersichtlich. Alle Leitungen werden dafür bei Bedarf komplett neu vermessen und auf deren Zustand genau bewertet. So auch im Gebiet des Wasserverbandes Safental. Die INNOGEO Ingenieurbüro GmbH hat gemeinsam mit dem Wassermeister des Verbandes das Wissen digital gespeichert. Das Projekt

wurde bereits im Jahr 2009 begonnen. Der erste Abschnitt wurde bereits erfolgreich abgeschlossen.

Nun gehen die Vermessungs- und Dokumentationsarbeiten in den zweiten Abschnitt über, dabei werden große Teile von Bad Waltersdorf und die Ortschaften Ober- und Unterlimbach komplett neu vermessen. Nähere Informationen unter www.innoge.at